

Nix blieb wie et wor - Pfarrkarneval Esch

Mit diesem Paragraphen des „kölschen Grundgesetzes“ könnte man die Veränderung beschreiben, die es in der St. Martinus-Gemeinde zum Karnevalsfeiern gibt ...

Seit vielen, vielen Jahren haben wir an einem Abend am Jahresanfang in Esch Pfarrkarneval gefeiert. Anfänglich fand die Feier in der Pausenhalle der Grundschule statt, später dann in unserem Martinushaus. Seit 1994 übernahm ich die Präsentation des abendlichen Programms von Helmut Thelen, zuvor hatte Franz-Josef Bittis den Präses gemacht. Die Auftretenden waren nahezu immer aus der Pfarrei: Reden wurden gehalten z.B. von Willi Nettesheim, Romi Esser, Hedi Kühn, Gertrud Meinert, Johannes Linden, Oswald und Maria Schumacher und vielen mehr, es gab Vorträge von Jugend- und Kirchenchor, dem Tanzkreis, dem Theaterkreis und natürlich auch den Escher Mädchen, das Dreigestirn kam und natürlich wurde auch das Tanzbein geschwungen ...

Für die Aufzählung aller Vortragskünstler und die Nennung aller Helfer über die vielen Jahre bräuchte es hier noch etliche Seiten ...

Orga-Team Pfarrkarneval - Norbert Schumacher und Moni Ehre



Früh gehörten auch schon die Kallendresser zu den festen Programmpunkten und in den letzten Jahren war unser Männerballett stets ein Höhepunkt im Programm. Um die Fertigung der originellen Orden sowie die Organisation der Beköstigung an dem Abend hatte sich Monika Ehrle zuletzt Jahre lang gekümmert, die auch schon 25 Jahre im Vorbereitungsteam mitwirkt. Alles natürlich weiterhin unterstützt von vielen HelferInnen.

Leider ist es uns als Veranstalter zuletzt nicht mehr gelungen, „ausreichend“ Publikum für den kleinen Abend zu gewinnen und über die Jahre sind wir und das Publikum älter geworden. Für manchen Besucher ist der Weg zu einer Veranstaltung im Dunkeln zudem mühsam ... Dies und mehr hat uns dazu bewegt, den Pfarrkarnevals-Abend zukünftig nicht mehr zu veranstalten. Das ist für manche vielleicht eine schlechte Nachricht, aber eine Gute kommt gleich hinterher.

Wie bereits in der Vergangenheit wird im Martinushaus weiter Karneval gefeiert! Unter der Leitung der kfd findet auch 2025 wieder eine Karnevals-Matinee statt, ausdrücklich eine Einladung an ALLE in der Gemeinde, ja im ganzen Sendungsraum.

Diese Veranstaltung versteht sich ausdrücklich als Zusammenlegung beider bisher ausgerichteten Veranstaltungen.

Am Sonntag, den 23. Februar treffen sich um 11.00 Uhr die „Gemeinde-Jecken“ wieder im Martinushaus! Ich freue mich jetzt schon auf ein Wiedersehen dort, bis dahin ne schönen Jrooß

Norbert Schumacher (Präses AD)